
IR セミナー質疑応答 

 
日時：2020 年 2 月 17 日（月）12:20～13:10 
会場：大阪銀行協会 
 
1． 質疑応答 

Q  来期業績について。オリンピックでの仕事を含めて発表するのか。それとも、

例年通りの数字を開示して、受注できた分を上方修正していく予定か。 
A  来期の業績については慎重に吟味している。その上で、含めても問題ないと思

われる案件については、業績予想の中に含めていく方向で考えている。 
 
Q  中期経営計画最終年度（2021 年 3 月期）で計画している売上高 160 億円は今期

で達成する。計画修正をする予定はあるか。 
A  今は来期の通期業績でもある情報を数字で表現することが難しい。 
 
Q  現在、コロナウィルスの影響は少ないとのことだが、長引けば影響が出るのか。 
A  この事象は弊社がコントロールできるものではない。政府の方針、主催者の決

定等、世の中の流れに従っていく。 
 
Q  主催者都合でイベントが中止になった場合の売り上げはどうなっているのか。

全額支払われずに、マイナスになることもあるのか。 
A  契約ごとに異なるのが実態。既に発生した経費を支払ってもらう場合、企画段

階の場合は人件費相当額を支払ってもらう場合等さまざま。  
以上 


